

IGG/lmr

CONCEPCION, 28 de Abril de 1954.-

Señor  
Dr. Abel Olmos C.  
International House, Room 544  
1414 E. 59 St.  
Chicago 37, Illinois

Estimado colega,

hace tiempo que no recibo noticias tuyas.-  
Yo tampoco he estado muy locuaz en los últimos meses, pero  
es que hemos estado de vacaciones y atareados con la prepara-  
ción de los nuevos cursos.-

Las últimas noticias que tengo tuyas, son  
bastante satisfactorias, porque nos hacen saber lo conten-  
to que está en el servicio del Dr. Palmer y el aprecio que  
Ud. ha merecido de parte de sus jefes.-

Acabo de recibir en estos días carta de Re-  
petto que me dice que ha estado a verlos y que está Ud. y  
familia muy bien.-

Aquí no hay mayores novedades.- Este año se  
puso en vigencia el nuevo plan de estudios y hemos modifi-  
cado en parte los cursos superiores.- Ello nos ha tomado -  
bastante trabajo y sobre todo mucha actividad y poder de  
persuasión para lograr que la gente por lo general remolona,  
accepte cambiar y cooperar a nuevas modalidades de la  
enseñanza.- Todo ello se ha complicado además con el famo-  
so Estatuto del Médico funcionario y con la creación del  
Servicio Nacional de Salud que han producido una enorme falta  
de médicos en provincia y en especial un absoluto desin-  
terés por lo que no sea el ejercicio práctico de la profes-  
ión o la posibilidad de ganar plata.

Aquí por ejemplo tenemos vacantes en todos  
los Institutos y en el Hospital no siempre podemos recoger  
nos mucho.

Pero en fin, vamos tirando o arreando, como  
quiera mirarse, con fé en que abegariamos sin muchos desiqui-  
librios a la otra punta.

En materia política las cosas andan bastan-  
te malonas.- Nadie entiende nada y el país es una olla de

grillos o mas exactamente una casa de locos.- Hoy sorprendentemente, pero sin que sorprendiera a nadie, el Presidente cambió su ministro del Interior por un marino bastante encajado según parece; el hecho me parece bastante serio, porque quiere decir que en la Moneda están viendo duendes.-

En materia del Servicio Nacional de Salud no estamos mucho mejor porque como el Dr. Urzúa no nombró a la Dra. Hamuy en el manicomio sino que respetó los resultados de un concurso y propuso el nombramiento del Dr. Pino, el gobierno quiso echarlo.- Los médicos y el Consejo Nacional de Salud pararon en dos patas y hoy estamos sin que se sepa en que va a terminar las cosas.- Urzúa no es ninguna maravilla, pero en todo caso es un hombre limpio y bien intencionado y no sería posible que la política se entronizara en el Servicio y lo echara a perder mas todavía.- Por otra parte si Urzúa ha tenido algún defecto, ha sido él que ha querido contemporar un poco y evitar al gobierno un choque con el gremio o con el Consejo Nacional de Salud.

Concepcion ya está perdiendo su brillo del verano (brillo del sol se entiendo).- Las tardes son mas cortas y empieza a hacer frío.- Ya tuvimos la primera lluvia, que nos echó a perder la Semana Santa.

Me imagino que Ud. ya está tomando sus medidas para el viaje.- Pienso que estará deseoso de volver, pero rottampoco puedo dejar de pensar en los deseos de volver a los EE.UU. aunque sea por una semana, que le van a dar exactamente a los 60 días de estar aquí.

Escribame con noticias suyas y de lo que va a hacer en los meses que le quedan.

Un atento saludo a su Sra.; se despide afectuosamente,

Dr. Ignacio González G.